



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



FOTONOTA



CONTRA LA REFORMA JUDICIAL

Trabajadores del PJ piden apoyo a embajada de Canadá

Protesta. Trabajadores del Poder Judicial llevaron sus reclamos contra la reforma a la judicatura a la embajada de Canadá en México. Con pancartas que decían "Trudeau, mi amor, tu no eres dictador" y "el T-MEC se defiende con uñas y con dientes", los empleados pidieron al socio comercial de México que alce la voz y reclame por los riesgos que implica esta iniciativa. **FOTOS: JUSTICIATV**

